



Neujahrskonzert in Breitbrunner Pfarrkirche

Beitrag

Der Musikverein Obing unter Konzertmeister Frank Schöftenhuber veranstaltet seit 2008 in der mittlerweile jährlich übervollen Obinger Kirche ein Neujahrskonzert. Dieses Konzert ist für die Obinger ein fester Bestandteil als guter und beschwingter Einstieg ins neue Jahr. Schwerpunktmäßig werden Werke von den Walzerkönigen Johann Strauß Vater und Johann Strauß Sohn zum Besten gegeben. Zusätzlich bereichern Overtüren, Polkas und auch Märsche von Komponisten wie Franz Lehar und Franz von Suppe` das Programm des Neujahrskonzertes.

Für 2019 ist dieses Neujahrskonzert erstmalig am **6. Januar um 19 Uhr auch in der Pfarrkirche in Breitbrunn** zu hören.

Klangerlebnisse der Strauß Dynastie und Melodien anderer Komponisten im Stil der Wiener Philharmoniker wie die Overtüre „Leichte Kavallerie“, der „Kaiserwalzer“ bis hin zum „Radetzky Marsch“ werden zum Start des neuen Jahres von der „Obinger Blaskapelle“ präsentiert.

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei, freiwillige Spenden werden gerne entgegen genommen.

Bericht und Foto: Tourist-Information Gstadt am Chiemsee

BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Breitbrunn
2. Chiemgau
3. Chiemsee